

La commune de Beynat solidaire du Téléthon



Ne pouvant pas organiser d'animations, la commune de Beynat s'est malgré tout montrée solidaire d'une édition 2020 du Téléthon particulièrement impactée par la crise sanitaire



: Tout d'abord en votant une subvention de 1000 €, mais aussi en organisant une vente à emporter de choucroute garnie. Au final ce sont 151 parts qui ont été commandées puis distribuées le dimanche 6 décembre sous la halle Claude Duneton, jour du marché. Par ailleurs l'urne installée quelques jours auparavant dans le hall de la mairie avait été déplacée pour l'occasion sur le stand avant de retrouver sa place à l'hôtel de ville pour pouvoir accueillir d'éventuels nouveaux dons. C'est d'ailleurs le montant total de ces derniers cumulé aux 1 500 € (subvention plus la recette de la vente de la choucroute) qui permettra de connaître la somme précise reversée cette année à l'AFM Téléthon. Celle-ci s'annonce plutôt satisfaisante et témoigne de la générosité et de l'engagement régulier de la commune pour l'évènement. A noter la participation des jeunes conseillers municipaux qui ont apporté leur aide dans la gestion des retraits des commandes de choucroute, en lien avec les responsables des Garennes du Gour.

